

KABAR TERBARU

Rencana Dies Natalis ITS yang Diisi Gowes di Mandalika Disambut Baik Pemprov NTB

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 8, 2022 - 20:19



Mataram NTB - Dalam rangka menyambut Dies Natalis ke-62, Institut Teknologi Sepuluh November Surakarta (ITS) berencana akan menyelenggarakan acara Gowes from Mandalika pada tanggal 15 Oktober mendatang.

Hal tersebut disambut baik oleh Wakil Gubernur NTB, Dr. Hj. Sitti Rohmi Djalilah. Ia menyatakan bahwa pada prinsipnya Pemerintah Provinsi sangat mendukung dan senang karena telah memilih Mandalika sebagai tempat pelaksanaan Gowes.

“Intinya kami sambut baik ide untuk gowes di Mandalika. Nanti rute gowesnya usahakan bisa melewati sentra-sentra UKM, desa wisata, dan lainnya. Tentu kita juga sangat senang karena telah memilih Mandalika. Mudah-mudahan lancar,” kata Wagub saat menerima audiensi dari Panitia Dies Natalis ITS di Aula Pendopo Wagub, Senin (08/08).

Selain kegiatan Gowes, Ummi Rohmi, sapaan akrab Wagub juga sangat mendukung adanya kerjasama dalam bidang pendidikan antara ITS dan Provinsi NTB.

“Untuk kerjasama, kami sangat menyambut baik juga. Nanti Pemda bisa kerjasama dengan ITS untuk anak-anak kita dapat diterima di ITS untuk penjurusan yang memang kita butuhkan. Kemudian untuk kerjasama lainnya kita sangat flexibel, silahkan saja dieksekusi,” tutur Wagub.

Seperti yang dikatakan Jauhari, salah satu Panitia Dies Natalis ITS, yang menyatakan bahwa tidak hanya Gowes, kedatangan ITS ke NTB juga untuk menjalin kerjasama dalam bidang pendidikan bagi masyarakat NTB yang ingin melanjutkan studinya ke ITS, baik untuk jenjang S1 maupun S2.

“Barangkali setelah acara ini kita bisa bekerjasama. Karena acara kita itu tidak hanya gowes, tapi kita juga ingin meng-ITS kan Lombok, dan me-Lombok kan ITS. Mempromosikan ITS agar banyak yang ke ITS, karena mahasiswa ITS yang dari Lombok itu masih jarang,” jelas Jauhari.

Sebagai informasi, Dies Natalis ITS ke-62 di Mandalika akan dilaksanakan secara hybrid, yaitu Offline dan Virtual Race. Offline race di Mandalika akan diikuti sekitar 400 goweser, dan goweser lainnya akan mengikuti secara virtual.

“Ada sekitar 400-an peserta secara offline. Total ribuan peserta offline dan online. Offline race untuk pembukaan saja, secara bersamaan juga ada virtual, peserta dari daerah lain bisa memulai bersamaan dengan kita disini,” tutup Jauhari.

Turut mendampingi Wagub pada audiensi tersebut yaitu, Kadis Pariwisata Provinsi NTB, Kadis Dikbud Provinsi NTB, Kadis LHK Provinsi NTB, Kadis Pora Provinsi NTB, Kadis Koperasi dan UKM Provinsi NTB dan Kadis Kominfotik Provinsi NTB. (Adb)